

EL CIERRE DE EMPRESAS SE REDUCE EN CASTILLA-LA MANCHA UN 65% EN LO QUE VA DE AÑO

OJO AL DATO

Cae la producción industrial un 2'8% en la región

El índice de Producción Industrial ha caído en Castilla-La Mancha en un año un 2'8% (dato de abril), frente a un incremento medio nacional del 3%. En lo que va de año, el descenso de la producción industrial en la región ha sido del 4'3%, mientras que la media de producción industrial del país ha crecido un 0'9%.

A nivel estatal lo mayores aumentos de la producción se han registrado en la fabricación de productos farmacéuticos (26'3%), fabricación de productos básicos de hierro y acero (casi un 28%), fabricación de vehículos a motor (10'2) y fabricación de productos de caucho (40%). Por el contrario, las mayores caídas de la producción se han concentrado en la fabricación de elementos metálicos para la construcción y en la refinería de petróleo; las manufacturas de muebles han reducido más de un 10% su producción, mientras que la fabricación de tabaco ha crecido un 40%.

Medidas para facilitar el crédito

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha aprobado la firma de un convenio con SODICAMAN (Sociedad para el Desarrollo Industrial de la región) para "facilitar financiación a las pequeñas y medianas empresas a través de préstamos participativos, con una dotación de hasta 30 millones de euros durante los ejercicios 2010 y 2011". Por otra parte, la consejería de Economía y Hacienda ha informado que 19 entidades financieras que operan en la región se han adherido al convenio suscrito entre la Junta y el ICO para facilitar la concesión de préstamos a la liquidez para pymes.



EN MAYO SALEN DE LA LISTA DEL PARO 841 TOLEDANOS

Primeros brotes primaverales para el empleo

69.891 desempleados registraron las oficinas del SEPECAM en Toledo en mayo, 841 menos que en el mes de abril. En Castilla-La Mancha el descenso del paro fue del 2'19%, con 4.439 parados menos, lo que deja la cifra en 198.430 desempleados.

En la provincia de Toledo han aliviado su cifra de parados los sectores de la industria (con 10.983 desempleados en mayo), la agricultura (3.206) y la construcción (14.032), mientras que aumentó ligeramente en el sector servicios (38.154) y en el colectivo sin empleo anterior (3.516).

Todas las comarcas de la provincia de Toledo han tenido un buen comportamiento del empleo, reduciéndose el paro en todas ellas. Talavera de la Reina es la que se mantiene a la cabeza del paro, con 18.654 talaveranos sin empleo; le siguen Illescas, con 14.314; Toledo, 12.172; Torrijos, 7.764; Villacañas, 5.032; Ocaña, 4.167; Quintanar de la

Orden, 4.156 y Mora, 3.632.

Tantos UGT, CCOO como la patronal CECAM se han mostrado cautos con el descenso del paro en mayo, achacándolo a causas coyunturales. UGT de Castilla-La Mancha recuerda que respecto a mayo de 2009 en la región hay 23.701 parados más y la situación es crítica, al tiempo que advierte que "la aplicación de las medidas del Plan de Ajuste para la reducción del déficit aprobado por el Gobierno puede tener repercusiones claramente negativas tanto en la reactivación económica como en la contratación". Por su parte, la patronal considera que "mientras no se adopten medidas que conduzcan a retomar la senda del crecimiento económico, no se producirá un crecimiento real en el número de ocupados y no será posible la creación de riqueza y puestos de trabajo en nuestra región" y vuelve a demandar "la reforma del mercado laboral".

AUMENTA MÁS DE UN 52% EN CASTILLA-LA MANCHA

La contratación indefinida se anima

Durante el mes de mayo se firmaron en Castilla-La Mancha 43.849 contratos de trabajo, un 16'28% más que un mes antes. El mayor incremento porcentual se registró en la contratación indefinida, que aumentó en la región un 52'12%,

con 4.842 contratos fijos.

En la provincia de Toledo se generaron 12.347 contratos, de los que 10.894 tienen carácter temporal y 1.453 son indefinidos. Por sectores, el de servicios propició 8.536 contratos de trabajo.